¡Un mes del Family Fest! El evento que reunió a cientos de familias venezolanas

Reencuentros, abrazos y risas, espacios de oración y también de entretenimiento; un ambiente de mucha alegría para afianzar, como lo afirmaron muchos de los asistentes, los lazos familiares. Así se podría resumir en pocas palabras lo que fue esta gran fiesta de la familia que se celebró hace un mes en Caracas, Venezuela los pasados días 5 y 6 de julio, a la que

acudieron personas de diferentes ciudades del país.

05/08/2024

Los motivos por los que se decidió emprender esta primera Jornada de la Familia en Venezuela, también conocida como el Family Fest, fueron muchos; entre ellos el 125° aniversario de la Consagración de Venezuela al Santísimo Sacramento del Altar y el 50° aniversario de la visita de San Josemaría a este país latinoamericano.

El evento tuvo como pilar tres elementos significativos: oración, formación y convivencia; con el propósito de fortalecer los valores familiares entre matrimonios y jóvenes venezolanos, apoyando la labor que se viene realizando en la

parroquia Sagrada Familia de Nazaret, lugar donde se llevó a cabo este festival. Asimismo, fue una ocasión única para promover la devoción a la Sagrada Familia como modelo de vida y firme inspiración.

El Santísimo Sacramento del Altar como cimiento de las familias venezolanas

En relación a la consagración al Santísimo Sacramento, se realizaron diferentes actos de piedad en función de adorar con fervor y devoción la Eucaristía. Entre ellas, una adoración eucarística en la que los protagonistas fueron los más pequeños de la familia; y otra en la que los adultos tuvieron un espacio de silencio para dar gracias y dejar a los pies de Jesús y la Sagrada Familia sus intenciones.

También se llevó a cabo la renovación de la consagración de

Venezuela al Santísimo
Sacramento tras finalizar la Santa
Misa con todas las familias
presentes, en la que el coro de
alumnas del Colegio Altamira de
Maracaibo, contribuyó a la piedad de
todos.

"La misa fue una de mis partes favoritas de este gran festival. Ver todos los bancos de la Iglesia llenos, tantas personas unidas rezando por las familias de Venezuela y por las intenciones de todos, fue algo especial. Un momento sublime para mí", expresó la valenciana Anabella Couttenye.

Diferentes historias, un mismo mensaje

Como parte del aniversario de la venida de **San Josemaría Escrivá** a Venezuela, se presentó el *tráiler* de un proyecto audiovisual que reune los testimonios de 18 personas que, teniendo historias y contextos diferentes, comparten el hecho de que sus vidas se vieron impactadas profunda y positivamente por el mensaje del santo de lo ordinario.

Tras presentar el adelanto, se realizó un conversatorio con algunos de los protagonistas de estos videos, quienes compartieron con el público el tema que presentan en sus testimonios: amor, migración, conversión, trabajo, entre otros. Además, se anunció que los videos se podrán visualizar a través de YouTube por el canal "Opus Dei Venezuela".

Ratificar el amor verdadero desde la perspectiva de un "entusiasta del amor"

El Family Fest contó con la presencia de un invitado especial, **Pep Borrell,** conferencista e influencer español; quien presentó dos conferencias distintas, una en la que se dirigió a matrimonios, que llevó por título el nombre de su libro "Bailar en la cocina: el secreto de los matrimonios felices"; y otra para los jóvenes, novios y solteros, titulada "Como acertar en el amor: noviazgo al 100%".

Ambas conferencias tuvieron por objetivo hacerles redescubrir a los asistentes la belleza y grandeza de la vocación matrimonial. El también escritor, esposo y padre de cinco hijos, reveló al público venezolano la clave para disfrutar la vida matrimonial y de familia; como también, para los más jóvenes, consejos eficaces para distinguir el amor verdadero.

María Carolina González, madre y esposa que asistió a la conferencia del matrimonio, opinó que fue una mezcla de contenidos profundos, explicados con ejemplos cotidianos,

con mucha cercanía a la realidad y sentido del humor.

Por otra parte, la joven Ma. Victoria González manifestó que esta fue una oportunidad para aprender muchas cosas acerca del matrimonio y que los demás conozcan su importancia. Durante la conferencia, Ma. Victoria pudo realizar una pregunta y afirmó que quedó muy contenta con la respuesta y consejos de Pep Borrell: "Ojalá que todo esto quede grabado en los corazones y mentes de todos, y podamos así enseñarles a las generaciones que vienen lo bonito del matrimonio", añadió la joven.

En cuanto a la conferencia que se dirigió a los jóvenes que están en una relación de noviazgo o solteros, Romina D'Angelo comentó que el contenido explicado por Borrell le recordó "como es quererse de una forma bonita"; en otras palabras, a

ratificar lo que es verdaderamente el amor.

Igualmente, el joven Juan Bonadies compartió que, tras escuchar los consejos del invitado español, aprendió las bases necesarias para conocer a la persona con la se quiere establecer una relación duradera y auténtica.

Durante la jornada también hubo otras actividades como el rezo del Santo Rosario en familia, peticiones a la Sagrada Familia, música en vivo, entretenimiento para los niños y variedad gastronómica. Sin duda fueron dos días llenos de mucha alegría, en que las familias venezolanas compartieron y disfrutaron mientras se fomentó la devoción a la Eucaristía y a la Sagrada Familia.

Fiorella Aliso. Equipo de prensa del Family Fest pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-ve/article/un-mes-delfamily-fest-el-evento-que-reunio-acientos-de-familias-venezolanas/ (12/12/2025)